
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ９   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 子どもの声が活かされるまちづくりについて 

質問の要旨 

子ども議会が今年の９月30日に開催された。16名の中学生が議員や町

長、執行部となり、夢や希望を議案として提出し審議、採決など、町議

会の模擬体験を行った。３つの議案のうち２つの議案が可決されたが、

この子ども議会で出された声を基山町のまちづくりに活かす必要があ

るのではないか。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 子ども議会で可決された条例は、子どもの視点から

基山町のまちづくりの提案と考えるがどうか 

 

(２) これまで５回の子ども議会で可決された条例でま

ちづくりに活かした事業はあるのか 

 

(３) 子ども議会での声は、「基山町まちづくり基本条例」

に定めている協働のまちづくりの一環として考える

がどうか 

 

            

教育長 
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町 長 

 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ９   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項２ 就学援助費の拡大について 

質問の要旨 

終わりが見えない物価高騰の中、学用品や給食、制服などの費用負担

が家計を苦しめている。就学援助制度は全国では７人に１人が利用して

いる。この制度は、憲法の「教育を受ける権利、義務教育無償の原則」

に基づくものである。しかし、基山町は国が示す14の就学援助支給項目

のうち８項目しか実施されていない。 

クラブ活動費、ＰＴＡ会費、生徒会費の援助が必要ではないか。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１)  令和４年度の準要保護世帯は何件か 

 

(２) 準要保護世帯に支給されていないクラブ活動費、Ｐ

ＴＡ会費、生徒会費は必要な援助ではないのか 

 

(３) 生徒手帳代、部活動登録費の令和４年度の支給額は

いくらか 

 

(４) クラブ活動費、ＰＴＡ会費、生徒会費を支給するに

はいくら必要か 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

質問事項３ 基山町健康増進計画の評価と課題について 

質問の要旨 

町は健康寿命を延ばすために、2019年度から2023年度までの５年間の

「健康増進計画」を策定している。今年で最終年度を迎え、取組の評価

と課題について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１)  ①糖尿病②腎臓疾患③認知症及びフレイル予防計

画の取組内容と評価はどうか 

  ア 糖尿病予防 

  イ 腎臓疾患予防 

  ウ 認知症及びフレイル予防 

 

(２) 特定健診の健診率は向上したのか 

 

(３) 加齢性難聴者への補聴器購入助成について検討状

況はどうか 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 


